



## Confrontación entre Diputados y Senado por reforma judicial; Noroña adelanta que leyes secundarias se trabajan en conjunto

La integración del Comité de Evaluación de candidaturas judiciales provocó un enfrentamiento por el mecanismo para realizar el ejercicio.

Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, reveló que **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, pretendía que este órgano legislativo nombrara a tres de los cinco representantes de este comité.

[Confrontación entre Diputados y Senado por reforma judicial; Noroña adelanta que leyes secundarias se trabajan en conjunto - Poder Judicial | Reforma Judicial Noticias](#)